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 S a l u d o s  a  t o d a s  l a s  p e r s o n a s  u s u a r i a s  d e  A s p a c e  y  s u s  f a m i l i a s .  S o y  J o s e  A c e v e d o  y
l l e v o  t r a b a j a n d o  e n  A s p a c e  3 1  a ñ o s  m á s  o  m e n o s .  A c t u a l m e n t e  m i  l a b o r  e s  D i r e c t o r
G e r e n t e .  A  l o  l a r g o  d e  t o d o  e s t e  t i e m p o  h e  d e s e m p e ñ a d o  d i f e r e n t e s  f u n c i o n e s  c o m o
t e r a p e u t a ,  m é d i c o ,  g e r e n t e ,  d i r e c t o r  t é c n i c o  y  d e  n u e v o  g e r e n t e .  E l l o  m e  h a  d a d o  l a
o p o r t u n i d a d  d e  t r a b a j a r  e n  v a r i o s  d e  l o s  c i n c o  c e n t r o s  d e  A S P A C E  C á c e r e s .

 D u r a n t e  e s t e  t r a y e c t o  l a b o r a l  h e  p o d i d o  v e r  y  v i v i r  e l  c r e c i m i e n t o  c o n s t a n t e  d e s d e
s u  f u n d a c i ó n  e n  1 9 8 6 .  H e m o s  c r e c i d o  e n  n ú m e r o  d e  p e r s o n a s  y  f a m i l i a s ,  6 0 0  f a m i l i a s
a c t u a l m e n t e .  T a m b i é n  h a  c r e c i d o  e n  n ú m e r o  d e  c e n t r o s  y  s e r v i c i o s ,  y  e n
t r a b a j a d o r e s  a l c a n z a n d o  l o s  1 8 8  p r o f e s i o n a l e s .  Y  n o s  h e m o s  a d a p t a d o  b i e n  a  e s t e
c r e c i m i e n t o  p a r a  m a n t e n e r  u n a  c a l i d a d  e n  l a  a t e n c i ó n  y  e l  c u i d a d o  d e  l a s  p e r s o n a s  y
l a s  f a m i l i a s .  E s t e  c r e c i m i e n t o  e s t á  b a j o  u n a  f u e r t e  y  a s e n t a d a  e s t r u c t u r a
o r g a n i z a t i v a ,  q u e  p e r m i t e  m a n t e n e r  e l  m i s m o  f u n c i o n a m i e n t o  e n  c a d a  c e n t r o .
N u e s t r a  f i l o s o f í a  d e  t r a b a j o  e s t á  b a s a d a  e n  l a  a u t o n o m í a  d e  c a d a  p r o f e s i o n a l  y  e n  s u
c o m p r o m i s o  p o r  e l  t r a b a j o  c o n  l a  e n t i d a d  d e  A S P A C E  C á c e r e s .

 D e s d e  l a  g e r e n c i a  s e  t r a b a j a  p a r a  l a  f o r m a c i ó n  y  c u a l i f i c a c i ó n  p r o f e s i o n a l ,  p a r a  
 a d a p t a r n o s  a  l a s  d i f e r e n t e s  n e c e s i d a d e s  q u e  t i e n e n  l a s  p e r s o n a s ,  n i ñ o s  y  m a y o r e s ,
q u e  a c u d e n  a  n u e s t r o s  c e n t r o s .  E s t o  n o s  p e r m i t e  h o y ,  o f r e c e r  n u e s t r o s  s e r v i c i o s  a
l a s  p e r s o n a s  y  f a m i l i a s  c o n  p a r á l i s i s  c e r e b r a l ,  o r i g e n  d e  n u e s t r a  a s o c i a c i ó n ,  p e r o
t a m b i é n  a  c u a l q u i e r  o t r o  t i p o  d e  d i s c a p a c i d a d  q u e  n o s  n e c e s i t e  y  q u i e r a  f o r m a r
p a r t e  d e  e s t a  g r a n  f a m i l i a .

P o r  t o d o  e l l o ,  y  d e s d e  m i  p u n t o  d e  v i s t a  p e r s o n a l ,  q u e  p u e d e  n o  s e r  e l  d e  l a  j u n t a
d i r e c t i v a  o  l a  p r o p i a  a s a m b l e a  d e  p a d r e s ,  e s  q u e  A S P A C E  d e b e  l l e v a r  s u s  s e r v i c i o s  a
z o n a s  d e  l a  p r o v i n c i a  q u e  a ú n  e s t á n  l e j o s  d e  C á c e r e s ,  P l a s e n c i a ,  J a r a í z ,  M o r a l e j a  o
T r u j i l l o .  

<  H a y  q u e  s e g u i r  t r a b a j a n d o  p a r a  l l e g a r  m á s  c e r c a  d e  l o s  d o m i c i l i o s  >
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                                  Jose Acevedo, 

Director gerente de ASPACE

CÁCERES



 
 M i s  d e s e o s ,  c o n s c i e n t e  d e  q u e  a ú n  h a y  m u c h o s  o b j e t i v o s  p o r  c u m p l i r .  E n t r e  e l l o s
c a b e  s e ñ a l a r  u n a  r e s i d e n c i a  n u e v a  y  m á s  g r a n d e  e n  l a  c i u d a d  d e  C á c e r e s .  T e n e r  u n
c e n t r o  m á s  g r a n d e  e n  M o r a l e j a  y  m e j o r a r  e l  c e n t r o  d e  T r u j i l l o  q u e  e s  u n  e d i f i c i o  m u y
a n t i g u o .  A d e m á s  d e  s e g u i r  p r o m o v i e n d o  l o s  d e p a r t a m e n t o s  d e  C o m u n i c a c i ó n  y  d e
P r o y e c t o s ,  q u e  e s t á n  f u n c i o n a n d o  m u y  b i e n .  Y  s e g u i r  t r a b a j a n d o  e n  s e r  u n  c e n t r o  d e
f o r m a c i ó n  p a r a  n o s o t r o s  m i s m o s  y  p a r a  p r o f e s i o n a l e s  e x t e r n o s .  Y  p o r  s u p u e s t o ,  u n a
m a y o r  i m p l i c a c i ó n  d e  l a s  f a m i l i a s  e n  l a  a s o c i a c i ó n .  L a  l i s t a  g r a n d e  p e r o  l l e n a  d e
m u c h o  t r a b a j o  q u e  s e g u r o  q u e  p o d r e m o s  c o n s e g u i r  e n t r e  t o d o s .

 A p r o v e c h a r  e s t e  e s p a c i o  p a r a  s e ñ a l a r  q u e  e l  n ú m e r o  d e  s o c i o s  n o  h a  c r e c i d o
p a r a l e l o  a l  n ú m e r o  d e  u s u a r i o s .  L a  s o l i d a r i d a d  d e  l o s  s o c i o s  e s  n e c e s a r i a  p a r a
m a n t e n e r  s a n e a d a  n u e s t r a  e c o n o m í a  p o r q u e  c o m o  t o d o s  s a b é i s  l a  f i n a n c i a c i ó n
p ú b l i c a  e s  s i e m p r e  i n s u f i c i e n t e .  D e s d e  a q u í ,  n u e s t r o  a g r a d e c i m i e n t o  a  t o d a s  l a s
f a m i l i a s  q u e  c o n  s u  s o l i d a r i d a d  h a c e n  s o s t e n i b l e  n u e s t r a  e c o n o m í a ,  y  c o n t r i b u y e n  a
q u e  t o d o s  l o s  s e r v i c i o s  f u n c i o n e n  s i n  p r o b l e m a .  A S P A C E  C á c e r e s  n e c e s i t a  d e  l a
s o l i d a r i d a d  d e  m á s  f a m i l i a s .  

<  U n  g r a n o  n o  h a c e  g r a n e r o  p e r o  a y u d a  a  s u  c o m p a ñ e r o  >
 

 P a r a  f i n a l i z a r  q u i e r o  l a n z a r  u n  m e n s a j e  a  l a s  f a m i l i a s  d e  A S P A C E  C á c e r e s ,  y  e s  q u e
s u s  h i j o s ,  d e  c u a l q u i e r  e d a d  y  c o n  c u a l q u i e r  d i f i c u l t a d  o  n e c e s i d a d  q u e  t e n g a n ,  e s t á n
e n  m a n o s  d e  b u e n o s  p r o f e s i o n a l e s  y  p u e d e n  e s t a r  t r a n q u i l o s  p o r q u e  r e c i b e n  l a s
t e r a p i a s  d e  v a n g u a r d i a .
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LUIS SALAYA VISITA ASPACE
CÁCERES

La mañana de este martes 28 de septiembre, ASPACE
Cáceres ha recibido la visita del alcalde de la ciudad, Luis
Salaya, quien ha estado acompañado por José Ramón
Bello, concejal de Urbanismo, y María José Pulido,
responsable del área de Asuntos Sociales e Inclusión.

Junto al presidente de la entidad, Narciso Martín, y una
parte del equipo y usuarios del centro, los miembros de
la corporación municipal han conocido de primera mano
el funcionamiento de los servicios y el estado actual de
las instalaciones, con especial atención a la residencia,
cuya reforma ha finalizado recientemente.

A continuación, se ha celebrado una reunión entre el
equipo directivo de ASPACE Cáceres y Luis Salaya y los
ediles presentes. En el encuentro se han puesto sobre la
mesa las necesidades que tiene la asociación de contar
con una nueva residencia, dada la creciente demanda de
este servicio por parte de las familias cacereñas, tanto de
ASPACE como de otras entidades.

Se valora que la construcción de una nueva residencia
solo es posible con la colaboración entre la asociación, el
Ayuntamiento y el SEPAD. Salaya se ha mostrado
receptivo ante las propuestas de ASPACE, las cuales
trasladará al consejero de Sanidad y Servicios Sociales
José María Vergeles.

El presidente de ASPACE, los representantes de la entidad
y las personas usuarias quieren trasladar su
“agradecimiento” al alcalde y los concejales, “por su
predisposición a crear sinergias entre ambas partes, con
el fin de mejorar la calidad de vida de las personas que
acuden a ASPACE y de las personas con discapacidad en
general”.

E l  a l c a l d e  d e  l a  c i u d a d ,  a c o m p a ñ a d o  p o r  d o s  c o n c e j a l e s ,  c o n o c i ó  e l
f u n c i o n a m i e n t o  d e  l o s  s e r v i c i o s  y  e l  e s t a d o  d e  l a s  i n s t a l a c i o n e s

www.aspacecaceres.es

JARAIZ DE LA VERA
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¡DIVIRTÁMONOS!

El proyecto SOMOS ASPACE nace con el objetivo de paliar
la situación de desigualdad social que sufren las personas
con discapacidad respecto a las oportunidades de
acceder a actividades de ocio en relación a sus iguales sin
discapacidad.

La situación sociosanitaria actual ha incrementado esta
necesidad, pues se ha añadido el factor de vulnerabilidad
sociosanitaria de nuestros usuarios y usuarias. No
obstante, este contexto nos ha impulsado a buscar
fórmulas para poder trabajar la autodeterminación y la
autogestión del ocio elegido.

Gracias a este programa podremos realizar diferentes
acciones comunitarias para fomentar la integración, y
conmemorar días tan necesarios como el Día Mundial de
la Parálisis Cerebral o el Día de la Discapacidad.

Este proyecto está financiado por la Excma. Diputación de
Cáceres.

Nazaret, educadora social; María, maestra de educación
primaria; y David, educador infantil, son los profesionales
que han puesto en marcha este programa de Integración
Social dirigido al Ocio elegido e inclusivo de nuestra
entidad.

A r r a n c a  e l  p r o y e c t o  S O M O S  A S P A C E ,  u n a  f ó r m u l a  p a r a  t r a b a j a r  l a
a u t o d e t e r m i n a c i ó n  y  l a  a u t o g e s t i ó n  d e l  o c i o  e l e g i d o

www.aspacecaceres.es P Á G I N A  0 6
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El voluntariado es conocido como una labor de unidad que se mueve alrededor del
mundo sin esperar nada a cambio. Estamos hablando de la puesta en práctica de una
interesante cantidad de valores humanos que cumplen la función de conjugar todo lo
que nos representa, como es el caso de la empatía, el amor y la amistad. 
Cuando hablamos de voluntariado, hacemos referencia a un grupo de personas que
dedican gran parte de su tiempo a llevar a cabo actividades solidarias por su propia
cuenta y sin recibir nada a cambio.
Cuando eres voluntari@, tienes la capacidad de llevar más allá todas tus palabras
para convertirlas en una práctica concreta y es que el voluntariado no se puede
quedar solo en palabras, ya que lo ideal es acompañarlo con acciones que
demuestren la empatía que se tiene hacia otras personas.
Ser voluntari@ de ASPACE Cáceres, significa pertenecer  a una familia de más de 1000
personas, distribuidas por la provincia de Cáceres con un objetivo en común, Mejorar
la calidad de la vida de las personas con diversidad funcional.

¿QUIERES SER
VOLUNTARIO?
D e s d e  A S P A C E  C á c e r e s  p o n e m o s  a  l a  c i u d a d a n í a  l a
p o s i b i l i d a d  d e  p e r t e n e c e r  a l  g r u p o  d e  v o l u n t a r i a d o  e n  l o s
d i f e r e n t e s  c e n t r o s  d e  l a  p r o v i n c i a  c a c e r e ñ a .

P Á G I N A  0 7  

ENLACE

9 Razones por las que vale la pena ser voluntario

Sentirte útil
Cuando te conviertes en voluntari@ te sientes útil. Te das cuenta de que tus acciones tienen un
objetivo y ayudan a otras personas o al medio ambiente.

Poner a prueba tus capacidades
No es lo mismo aprender de un libro que de la vida real. Sumergirse en la experiencia y aplicas
tus conocimientos y capacidades. Añade tu experiencia de voluntariado en tu CV

Crear lazos con tu comunidad
Aprendes a sumar esfuerzos para conseguir un objetivo. ¡Quizás haciendo voluntariado harás
buenos amig@s!

¿Te atreves a formar parte 
de nuestra familia?

Aprender de la sociedad que te rodea
Las personas vivimos en sociedad, es nuestra naturaleza. Aprender de la sociedad que te rodea, se agudiza tu sensibilidad.
Comprométete como voluntari@ para comprender el mundo y enriquecer tu punto de vista.

Mejorar tu autoestima y generosidad
Implicarse, sentirse útil, sentirse parte de algo, sentirse necesario. Estos sentimientos mejoran la autoestima y el concepto de uno mismo.

Estar en forma
Según los estudios científicos, ser voluntari@, mejora nuestra salud física y mental, baja la tasa de mortalidad, disminuye el riesgo de
depresión y otras enfermedades mentales, entre otros. 

Convertirte en agente de cambio
¿Quieres cambiar el mundo y poner tu granito de arena para que mejoren las cosas? Haciéndote voluntari@ puedes convertirte en agente
de este cambio.

Actuar siguiendo tus valores 
 Valores como la generosidad, la solidaridad, el altruismo, la sostenibilidad, la justicia, la fraternidad, la empatía, los derechos humanos, la
igualdad, la libertad, la honestidad, la tolerancia, la sinceridad, la utopía….

Pasarlo bien
¡No todo es trabajo y esfuerzo! Haciendo voluntariado puedes divertirte mucho, disfrutar, pasarlo bien en tu tiempo libre y hacer buenos
amig@s.

Y a ti, ¿qué razones te mueven a hacerte voluntari@ en ASPACE Cáceres?

https://aspacecaceres.es/voluntariado/


¿CONOCES EL
SERVICIO DE
ASESORÍA
JURÍDICA?

P Á G I N A  0 8  

ASPACE dispone de un servicio de asesoría jurídica que busca aportar soluciones prácticas a cuestiones de
incidencia cuantitativa y cualitativa en la cotidianeidad del colectivo de la parálisis cerebral. Así pues, se
introducen en este engranaje las principales demandas del colectivo que precisan, a su vez, de un abordaje
especializado por la confluencia normativa de las regulaciones generales y específicas a discapacidad. 

Se trata, en definitiva, de revertir y prevenir situaciones de vulneración y/o indefensión de las mujeres y los
hombres con parálisis cerebral y otras discapacidades afines con grandes necesidades de apoyo, sus
familias y profesionales de las entidades y federaciones ASPACE. 

De este modo, tanto entidades como federaciones ASPACE podrán solicitar asesoramiento legal, que se
prestará a los tres públicos objetivos: 

• Personas con discapacidad
• Familias 
• Profesionales de Aspace

Cabe destacar que servicio jurídico es asociativo, es decir, pueden hacer uso de él, las familias y usuarios
socios de la entidad.

Entre los temas a tratar dentro de la asesoría destacan:

· Las incapacitaciones judiciales
 
En este contexto, se prestará apoyo a las mujeres y a los hombres con parálisis cerebral y sus familias
sobre la comprensión y alcance del sistema de incapacitaciones judiciales. Específicamente, se asesorarán
los procesos de incapacitación judicial en todas sus modalidades, reintegración de la capacidad de obrar y
remoción de tutor o tutora o curador y curadora.

· Patrimonio Protegido

Se trata de una herramienta de gran utilidad para los hombres y las mujeres con discapacidad y sus
familias. Por ese motivo y, dada la complejidad aplicativa del mismo, la asesoría jurídica se centra no solo
en clarificar los trámites para su constitución, sino fundamentalmente en los requisitos doctrinales de la
Dirección General de Tributos vinculados a su desarrollo posterior.
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· Herencias

Hay que distinguir, por aplicación práctica, dos tipologías: 

- Aceptación y liquidación de herencia

- Elaboración de testamentos

· Situaciones de discriminación

Uno de los derechos fundamentales y personalísimos de mayor incidencia en la cotidianeidad de los
hombres y las mujeres con discapacidad y otras discapacidades afines es la igualdad y no discriminación

· Abuso y violencia

En último extremo y con carácter de urgencia y preferencia en su tramitación, la asesoría jurídica de
Confederación ASPACE brindará especial cobertura jurídica a las situaciones de abuso y violenciaen
cualquiera de sus entornos sociales.

¿Cómo solicitar este servicio?
 
Para solicitar el servicio de asesoramiento legal dentro de ASPACE Cáceres se han de seguir una serie de
pasos.

Lo primero es ponerse en contacto con tu centro de referencia (Cáceres, Moraleja, Jaraíz, Trujillo o
Plasencia) y solicitar cita con tu trabajadora social. La trabajadora social de ASPACE te hará llegar la solicitud
donde ha de explicarse el motivo de la consulta además de aportar documentación complementaria.

Esta documentación anexa viene indicada en la solicitud. En concreto hay que añadir:

-      Certificado de discapacidad
-      Certificado del grado de dependencia
-      DNI de la persona que realiza la consulta
-      Fotocopia del libro de familia 
-      Última declaración de la renta 

Una vez recopilada toda la información se enviará al servicio de asesoría jurídica de Confederación ASPACE
a la atención de Ángeles Blanco, abogada.

Tras comprobar la documentación y ver que todo el procedimiento esta correcto, recibimos un correo de
confirmación y un número de expediente con el que comenzaremos a tratar el caso. 

La asesoría se pondrá en contacto directamente con la familia para gestionar su caso y/o tramitar cualquier
gestión de las indicadas anteriormente. 

 



Fundación Iberdrola España lleva 11 años, a
través de su Programa Social, contribuyendo a
construir una sociedad más justa, cohesionada
e integradora con los colectivos más
vulnerables. En la última convocatoria, la de
2022, se han priorizado cuatro líneas de
trabajo, entre las que se encuentra,
nuevamente, la inclusión social de las personas
con discapacidad. La anterior edición hizo
posible que en la sede de Trujillo de ASPACE
Cáceres se pusiera en marcha la radio Onda
Expansión, que ha dado lugar a un taller que
está siendo todo un éxito. Porque este medio
de comunicación suele describirse como
mágico, emocionante, cercano… y, cada vez
más, viene asociándose con el término
“inclusivo”. Hablamos con Teresa Rodríguez de
Tembleque, Responsable de Acción Social y
Formación e Investigación de Fundación
Iberdrola España. 

Pregunta. En 2021 se ha puesto en marcha,
gracias a su financiación, la radio ‘Onda
Expansión’ en nuestro centro de Trujillo.
¿Qué les llamó la atención a la hora de
decidir respaldar económicamente nuestro
proyecto? 

Respuesta. Inicialmente, cuando nos
presentasteis el proyecto, nos pareció muy
positivo que la actividad combinara los
aspectos de nuevas tecnologías y
empleabilidad,  a través de actividades que
consiguieran involucrar y motivar a los
participantes. En junio, nos contasteis cómo
había evolucionado la idea inicial, y nos ha
gustado mucho que el proyecto finalmente se
haya concretado en un taller de radio y que su
desarrollo haya sido de forma participativa,
contando con las ideas de todos.

ONDA
EXPANSIÓN

Por Carlos Díaz 

P. ¿Por qué, para la Fundación, este medio de
comunicación es especial? 

R. La radio tiene la peculiaridad de empatizar con el
oyente. Es integradora y asertiva, ya que los oyentes
se sienten parte, en cierto modo, de la emisora que
escuchan. Por momentos, nos convertimos en un
tertuliano más fuera del estudio, cantamos con la
canción que estamos escuchando y esperamos a la
siguiente, la radio es inclusiva por definición. 

P. Todos los años, ustedes hacen realidad una
treintena de iniciativas, ¿suelen encontrarse con
propuestas similares a la nuestra? 

R. Lo cierto es que no. Este fue uno de los factores
que nos impulsó a apostar por la propuesta del taller 
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de radio de ASPACE Cáceres. En la fundación, nos
interesa promover iniciativas novedosas,
enriquecedoras para los beneficiarios de cada
proyecto, sostenibles en el tiempo y buscando
siempre mejorar sus habilidades para conseguir
que se integren más fácilmente en la sociedad. 

P. ¿De qué manera ha afectado la pandemia a
la actividad que realiza la Fundación?

R. El equipo de la Fundación no ha parado por la
pandemia. Éramos conscientes de que debíamos
volcarnos doblemente con los colectivos más
vulnerables para mitigar los efectos de la Covid-
19 y lanzamos una serie de iniciativas específicas,
como la elaboración de menús solidarios
(115.000 menús en 4 meses), la donación de
mascarillas accesibles para personas con
discapacidad y de equipos informáticos. Esto
último para que los menores pudieran continuar
con sus clases online a pesar del confinamiento.
Y, por supuesto, donar, junto a Iberdrola,
material sanitario necesario. 

P. ¿Hacia dónde ha de caminar España para
mitigar las desigualdades? 

R. ¡Por desgracia, hay todavía mucho por hacer! Y
por eso es tan importante la labor de
asociaciones como ASPACE. Por nuestra parte, la
Fundación Iberdrola quiere poner su granito de
arena y contribuir a mejorar la calidad de vida de
las personas más vulnerables y apostar por un
desarrollo sostenible.

P. Como comentaba al principio, su Programa
Social arrancó en 2010, ¿cómo ha
evolucionado desde sus primeros años a la
actualidad? 

R. El Programa Social nació, efectivamente, en el
2010 como una iniciativa del Área de Acción
Social de la fundación, con el fin de priorizar la 
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"La radio es integradora
y asertiva"

ayuda a los colectivos más vulnerables y poder dar
respuestas a las demandas de las asociaciones del
Tercer Sector, priorizando tres áreas: proyectos
contra pobreza infantil, potenciando la educación y
la empleabilidad, apoyo a la mujer, fomentando su
integración en el mercado laboral, especialmente
en situaciones de violencia de género y proyectos
dirigidos a personas con discapacidad o enfermas
graves, apoyando su inclusión social. 

Desde su inicio en 2010 hasta la fecha, hemos
invertido en el Programa Social 11 millones de
euros, repartidos en 441 proyectos y llegando a un
total de 414.546 beneficiarios directos. Además, se
han creado alrededor de 1.603 puestos de trabajo
directos y hemos contando con la ayuda de 7.648
voluntarios.

P. Por último, las personas que acuden al taller
de radio están deseando entrevistar a alguien
de la fundación. Ya que saben que, gracias a la
financiación de la Fundación Iberdrola España,
hoy están disfrutando de ‘Onda Expansión’, ¿van
a animarse a entrar en algún programa?

R. ¡Claro que sí! Teníamos pensado ir a visitaros,
ahora que parece que la situación de la pandemia
está mejorando, así que el día de la visita podemos
hacer la entrevista. 

Grupo de radio encargado de las secciones de Jardinería y deporte



Juan José González acude semanalmente al
centro de ASPACE en Trujillo al servicio de
habilitación funcional. Es un joven de 16 años al
que le gusta viajar, disfrutar de los animales, leer
o cocinar. Además, también cursa un ciclo de
Gestión Administrativa es el IES Turgalium,
formación que le ha permitido realizar sus
prácticas en el centro de menores de la localidad.
Hablamos con él de esta experiencia laboral en la
que se ha desempeñado como conserje. 

Pregunta. ¿Cómo ha sido tu experiencia
realizando las prácticas en el centro?

Respuesta. Ha sido una experiencia bastante
buena. He aprendido a trabajar como un conserje. 

P. ¿Qué tal la integración en el equipo de
trabajo?

R. Me ha gustado, ya que al personal lo conocía y
me daba más confianza.

P. ¿Te gustaría seguir trabajando ahí en un
futuro o prefieres explorar nuevos horizontes?

R. Me gustaría explorar nuevos horizontes.

P. Cuando finalices el grado en Gestión
Administrativa, ¿a qué te gustaría dedicarte?

R. A trabajar con animales. 

P. ¿Has pensando en estudiar el superior de
Administración y Finanzas?

ADMINISTRAR
SUEÑOS

Por Carlos Díaz 

R. De momento, no. 

P. Es una de las ramas con más salidas actualmente,
¿tienes esa impresión?

R. Sí, tiene salida.

P. ¿E ir a la universidad, te lo has planteado?

R. Sí, me gustaría ir a la universidad.

P. Ahora estás comenzando el segundo curso, ¿cuál
ha sido tu módulo favorito?

R. El de informática. 

P. Más adelante, ¿piensas quedarte en Trujillo o
trasladarte a otra ciudad?

R. Trasladarme a otra ciudad.

P. Háblanos un poco más de ti, ¿cuáles son tus
aficiones?

R. Viajar, tener animales, videojuegos, leer, cocinar, etc.

P. Respecto a tu experiencia personal, ¿qué puedes
contarnos de ASPACE?

P. ASPACE me ha ayudado a autocontrolarme, a
expresarme mejor, a perder el miedo...
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Juan José atendiendo una llamada de teléfono



COCINA CON ASPACE CÁCERES
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¡síguenos en ¡síguenos en ¡síguenos en FACEBOOKFACEBOOKFACEBOOK!!!
(click en el logo de aspace)(click en el logo de aspace)(click en el logo de aspace)

https://www.facebook.com/aspacecc


DESTACADOS
DE FACEBOOK

P i n c h e  e n  l a  i m a g e n  y  s e r á
r e d i r i g i d o  a  l a  p u b l i c a c i ó n
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https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2879481648980980
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2880122325583579
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2895518154043996
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2895847580677720
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2894407040821774
https://www.facebook.com/watch?v=3184229375179712
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2892207437708401
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2892141011048377
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2890871321175346
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2890701674525644
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2885816538347491
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2885236248405520
https://www.facebook.com/aspacecc/posts/2885329561729522


ENRÉDATE EN NUESTRA RED
(CLICK EN EL LOGO DE ASPACE)
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https://aspacecaceres.es/blog/


LOTERIA DE NAVIDAD

Juega con responsabilidad

Comparte nuestra ilusión

participa con nosotros
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Quiénes somos

Cristina Burgos / Coordinadora de Comunicación

de ASPACE Cáceres

mail: cristina.burgos@aspacecaceres.es
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Carlos Díaz / Redacción y maquetación 

mail: carlos.diaz@aspacecaceres.es

José Acevedo / Director Gerente de ASPACE

Cáceres

mail: jose.acevedo@aspacecaceres.es

Ester Clemente / Responsable de comunicación

del centro de Cáceres

mail: ester.clemente@aspacecaceres.es

Virginia Gómez / Responsable de comunicación

del centro de Jaraíz

mail: virginia.gomez@aspacecaceres.es

Elvira Benito / Responsable de comunicación del

centro de Plasencia

mail: elvira.benito@aspacecaceres.es

Sandra Denche / Responsable de comunicación

del centro de Trujillo

mail:sandra.denche@aspacecaceres.es

Fátima Rodríguez / Responsable de comunicación

del centro de Moraleja

mail: fatima.rodriguez@aspacecaceres.es

CERCA DE TI



Principales financiadores

Trabajando por la calidad
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